



Gault Kerr-Gillespie, Musée du ski des Laurentides – Laurentian Ski Museum

**Gault Kerr-Gillespie (1915-décédé), Intronisé en 1984.**

Skieur de fond exceptionnel, Gault Kerr-Gillespie gagna, dans les années 1930 et 1940, plusieurs championnats de la Zone laurentienne. En 1936, il fit partie de l'équipe canadienne devant participer aux Jeux olympiques d'Allemagne annulés à cause de la Seconde Guerre mondiale. Cette même année, il remporta 5 médailles d'or dans diverses compétitions canadiennes. Enfin, il fut, notamment juge pour la Coupe du monde à Lake Placid en 1980.

**Gault Kerr-Gillespie (1915-deceased), Inducted in 1984.**

Gault Kerr-Gillespie was a brilliant and courageous cross country skier, winner, in the 30's and 40's, of many championships of the Laurentian Ski Zone. He was a member of the Canadian Olympic Team in 1936 due to participate at the German Olympic that were cancelled because of WWII. This same year, he won 5 gold medals in various Canadian competitions. Also he was an official for the World Cup at Lake Placid in 1980.